

## Présentation de Jean Blaise GWET

Jean Blaise GWET, chef d'entreprise Camerounais, Président de Nord Sud Méditerranée, membre fondateur du Cercle K2, est largement impliqué dans la vie de son pays.

Il s'est notamment intéressé aux phénomènes sociaux économiques en Afrique dans le cadre de nombreux groupes de réflexion en France et en Afrique, auxquels il appartient et dans lesquels il est particulièrement actif.

Il remplace aujourd'hui Pierre EFFA retenu au Cameroun pour nous parler des « enjeux de développement en Afrique pour les villes moyennes »